

Descarta gobierno británico nueva consulta sobre el Brexit



Londres, 5 sep (RHC) El gobierno de Reino Unido impedirá un segundo referendo sobre el Brexit, como se denomina la salida de la Unión Europea (UE), porque la voluntad de los británicos en la primera consulta debe respetarse.

El diputado conservador David Davis, ministro encargado de implementar la salida de Londres del bloque regional, subrayó en la Cámara de los Comunes que se descarta la necesidad de convocar otro plebiscito solo porque a algunas personas no les gustó el resultado del primero, realizado el 23 de junio último.

Davis, firme defensor del Brexit, al rechazar la posibilidad de ir de nuevo a las urnas que se valora en el Parlamento, recalcó que al abandonar la UE Reino Unido decidirá sobre sus fronteras, sus leyes y el dinero de los contribuyentes aunque, según dijo, no le dará la espalda a la UE.

El debate legislativo sobre un nuevo referendo parte de una petición firmada por más de cuatro millones de británicos, quienes argumentan que, según las regulaciones vigentes, se requiere al menos un por ciento de los votos para validar un resultado de este tipo y el Brexit solo obtuvo 51,9 por ciento.



Radio Habana Cuba